



Einkauf-/Lieferservice

Liebe Gemeindebürger/-innen!

Aufgrund der momentanen Situation im Falle Corona-Virus und zu Ihrem persönlichen Schutz (die Bevölkerung wird ersucht, ihre sozialen Kontakte zu reduzieren), bietet die Gemeinde Heiligenkreuz in Zusammenarbeit mit der **Greißlerei Doris Wallisch**, ein Lieferservice von Lebensmitteln an.

Beliefert werden Bürger/-innen, die aufgrund Ihres fortgeschrittenen Alters zur Risikogruppe (ab ca. 65+) zählen und keine andere Möglichkeit haben mit Lebensmitteln versorgt zu werden.

Wir bitten bei Bedarf direkt in der Greißlerei unter

02258/302 30

anzurufen und Ihre Bestellung abzugeben.

Die Gemeinde kümmert sich um die Zustellung.

